

EL MUSICAL DE WILLY FOG LLEGA A VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 20 de julio.- “La vuelta al mundo de Willy Fog. El musical” llega, el próximo 26 de julio a Villanueva de la Cañada, para participar en las fiestas patronales de la localidad poniendo el broche final a las actividades destinadas al público familiar. El espectáculo, basado en la famosa serie de animación española “La vuelta al mundo de Willy Fog”, actuará este domingo, 26 de julio, a las 22:30h., en el escenario de la calle Cristo.

Al son de la famosa sintonía “Son, ochenta días son, ochenta nada más, para dar la vuelta al mundo”, grandes y pequeños podrán disfrutar de un espectáculo que ya han visto más de 80.000 espectadores en la exitosa gira que el musical está realizando por toda España. Personajes tan conocidos como el elegante Willy Fog, su fiel mayordomo Rigodón, la bella princesa Romy, el simpático Tico o el malvado Transfer cobran vida sobre el escenario en una trepidante aventura, llena de buen humor y muchas sorpresas. Y todo, mientras cantan en directo las conocidas melodías que el grupo Mocedades interpretó para la serie de televisión en la que se inspira la obra -en versión actualizada, ampliada y acompañada de una excelente coreografía-.

Obra de Claudio Biern Boyd

La obra, de gran calidad técnica y artística, está firmada por Claudio Biern Boyd, creador de grandes clásicos de la animación como “David, el Gnomo”, “D’Artacan y los tres Mosqueperros” o “La vuelta al mundo de Willy Fog”.

Para más información: www.willyfogelmusical.com

